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【ＴＯＮＡＭＩプライド第２章 】 つなぐ 「ひと・学び」 校長 大竹 敏之

３／１（金）に「６年生を送る会」を行いました。各学年が素晴らしい発表をしてくれまし

た。どの学年の発表も６年生に対する感謝の思いに溢れていて、改めてスーパーリーダーであ

る今年の６年生の凄さ、利南東小学校に残した数多くの功績を実感しました。６年生の歌も素

晴らしかったです。６年生が作り上げてくれた利南東小の伝統は、この会を立派に進めてくれ

た５年生をはじめとする次の世代に確実に引き継がれます。次の新しいステージでも、自分ら

しさを思い切り発揮して、堂々と突き進んでほしいと思います。本当にありがとう！

■ 各委員長さん１年間お疲れさまでした
２／２７（火）の朝行事にリモートで児童集会を開催しました。１年間の委員会活動の報告

と振り返りを各委員長が発表しました。４月の発表も堂々としていて感心しましたが、今年一

年、各委員会のトップとして活動してきた自信に溢れる、実に素晴らしい発表態度でした。委

員の仲間と協力しながら、学校全体のために尽くし、みんなをつないだ経験は何物にも代えが

たい貴重な財産です。充実した活動をありがとうございました。（以下に発表の様子を紹介します）

６年生がアーチで入場 １年生のプレゼント ２年生のプレゼント

３年生のプレゼント ４年生 歌とプレゼント ５年生の三択クイズ

６年生の合唱「旅立ちの日に」 立派な進行の５年生 （サプライズで歌いました…）



企画委員長 栗原 空音
企画委員会は、話し合って４月から３月までの人権目標を決めたり、いじめ防止の

ために、相談ポストの確認や低学年との交流をしたり、他の学年と話し合ったりする

などの活動をしました。１年間を振り返って、低学年と仲良くなれたり、自分から発

表できたりできました。みなさんの協力のおかげで、利南東小学校が今までよりもい

い学校になったと思います。一年間、ありがとうございました。

保健委員長 関 沙里亜
保健委員会は、主に石けんやトイレットペーパーの補充、外や体育館で遊ぼうキャンペ

ーン、保健放送、保健集会、やポスターづくり、外や体育館で遊ぼうキャンペーンの表彰

状づくり、学校保健委員会などの活動を行いました。一年間を振り返って、私は見回りを

忘れずにしたり、保健集会で大きな声で発表したりすることができました。保健委員長と

して積極的に保健員会の仕事を行うことができました。一年間、ありがとうございました。

給食委員長 藤井 愛生
給食委員会は、主にホワイトボードにこんだてを書いたり、食器や食かんの片付け、

消毒のつめかえなどの活動をしました。一年間を振り返って、ぼくは委員長として大

変なことを体験しました。給食委員は大変だけど、ごうろうさまです、と言って給食

の受けわたしをやるときに、やりがいと責任を感じました。給食委員長になってよか

ったです。一年間、ありがとうございました。

体育委員長 小林 ひな
体育委員会は、プレハブ小屋のかぎの開け閉めやボールの空気入れ、運動会やマラ

ソン大会での体操などの活動をしました。一年間を振り返って、委員会のみんなと協

力し、仲良くなれて楽しかったです。これからも多くの人に体育を好きになってほし

いです。一年間、ありがとうございました。

図書委員長 生方 悠斗
図書委員会は、本の整理や本の貸し出し、おすすめの本の紹介などの活動をしまし

た。一年間を振り返って、本の貸し出しのときに、低学年の子に優しく声をかけるこ

とができました。たくさんの本を借りてくれてありがとうございました。一年間、あ

りがとうございました。

放送委員長 清水虎士朗
放送委員会は、朝、昼、そうじの時間の放送、リクエスト放送の準備や放送などの

活動をしました。一年間を振り返って、時々、朝の放送を忘れてしまうことがありま

したが、放送のときには、聞いている人に内容が伝わるように意識することができま

した。静かに放送を聞いてくれて、ありがとうございました。

環境委員長 竹内 彩葉
環境委員会は、春は水やり、花植え、夏は水やり、草むしり、花植え、秋は落ち葉掃き、水やり、

草むしり、花植え、冬は、雪かき、水やり」などの活動をしました。一年間を振り返って、毎日忘れ

ずに水やりをすることができました。そして、新しくできた当番表のおかげでしっかり水やりをする

ことができました。冬は水やりができないので、換気の呼びかけをしました。これからもきれいな利

南東小学校でいられるようにがんばってほしいです。一年間、ありがとうございました。

飼育･福祉委員長 小林 莉瑠
飼育･福祉委員会は、主に、うさぎの世話、通学路の掃除、赤い羽根募金、ＪＲＣ登

録式の発表、書き損じはがき集めなどをしました。一年間を振り返って、うさぎの食

べられないものを調べたり、えさを持ってきてもらったりして、うさぎの世話をがん

ばりました。いろいろ大変なことや、つらいことがあったけど、みんなで協力して、

楽しく委員会活動ができたと思います。一年間、ありがとうございました。
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